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DER BUNDESi'-HNISTER 
H"JR LANDESVERTEIDIGUNG 

Zustand der Magdebu~gkaserr~ und der 
IV1arinekase ['ne in Klo,ster'neuburg; 

Anfrage der Abgeordnete~ Mag. HÖCHTL 
und Genossen an dec( BU~·~.desmtnister für 
Landesverteidigung, Nr. 1785/J 

Herrn 

Präsidenten des Nationalrates 

Parl.ament 
1010 \'Jien 

.-1'lrf6 fAB 

1978 -05- 3 1 
zU 11<fc51J 

In Beant'llOr'tung der se i tens der Abgeordneten 2V..,'11 

Na.tionalrat Mag. HöCHTL und Genossen am 12. l\.pril 

1978 an mich gerichteten Anfrage Nr. l'r85/J; be

treffend den ZL:.stand der Magdeburgkaserne und der 

Marinekaserne in Klosterneuburg, beehre ich ciich 

folgendes mitzuteilen! 

Zu 1: ---
Ja. 

Die Kosten fUr den Ausbau des Objektes 7 der Magde
burgkaßerne werden vom Bundesnünisterium :rUr' BautE~n 

und 'I'ecr.nik mit. etl,'Ja ).j. -' 5 r.-Ull~Lcnen.. Sc:hil1ir"Jg, jene 

fUr die Sanierung der .Fassaden der IVJ.arinekaserne

Tegetthoff mit etwa 1,8 Millionen Schilling geschätzt. 

Die für d:Le RealisJ.erung der ·arv-Jähnten Baumaßnahmen 

erforderl h~he.a lVIi. t,t;eJ. .finden in dem he 1m B'Jf.lde ~-. 
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ministerium fUr Bauten und T~chnik im Jahre 1978 fUr 

Instand:::e tzungen vorgesehenen Büdg;e t:. ks' inf:: Be dt-::ckung . 

D:l.e geg~~.i1s tänd.l ichen Baumaßnahmen ",,'...!r-den uber' für daE, 

fvlil t tär-i sehe Rahrnenbauprogramrr. 1979 vorgemerkt. 

Zu 4: 

Sofern die erforderlichen budgetären Mittel zur Ver

fügung stehen, k~)nnten beide BatunaßücJ.!1meü innerhalb 

von zwei Jahren verwirklicht werden. 

10. fv1ai 1978 
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